

Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY)

Tabungan Ala Impian PT Bank Aladin Tbk

Informasi Produk	
Nama Penerbit	PT Bank Aladin Syariah Tbk (" Bank Aladin Syariah/Bank ")
Jenis Produk	Tabungan
Nama Produk	Ala Impian
Akad	<i>Mudharabah Muthlaqah</i>
Deskripsi Produk	Tabungan syariah Non Transaksional berbasis akad <i>mudharabah</i> yang ditujukan bagi nasabah perorangan/individu yang sebelumnya sudah memiliki Tabungan Aladin (Ala Dompot) dan memiliki rencana keuangan untuk mewujudkan impiannya.
Mata Uang	Rupiah

Fitur Utama Tabungan Ala Impian	
Saldo Minimal	Rp 1.000
Setoran Awal	Rp 0
Nisbah	85%
Batas transaksi harian	Tidak untuk transaksional
Batas penarikan harian di ATM	Tidak untuk transaksional
Batas transfer harian e-channel	Tidak untuk transaksional

Biaya	
Biaya Administrasi per bulan	Rp 0
Biaya Pengganti Kartu	Rp 0

Biaya Penarikan di ATM Bank Lain	Tidak untuk transaksional
Biaya Penutupan Rekening	Rp 0
Biaya Transfer antar Bank	Tidak untuk transaksional
Biaya Pengecekan Saldo di ATM Bank Lain	Tidak untuk transaksional

Simulasi Perhitungan Bagi Hasil

Bank akan memperoleh pendapatan dari aktiva produktif Bank, di antaranya pembiayaan dan aset *treasury*.

Alokasi pendapatan Bank dibagikan sesuai dengan besarnya porsi rata-rata Dana Pihak Ketiga (DPK) pada bulan tersebut dan menghasilkan satu besaran **Tingkat Imbal Hasil Total** yang dinyatakan dalam bentuk persentase atau disebut dengan **% Equivalent Rate Global (ERG)** yang menunjukkan besarnya maksimal imbal hasil yang dapat diterima nasabah.

Perhitungan Bagi Hasil Nasabah = Nisbah * ERG * Saldo Rata-rata Nasabah * Jumlah Hari di bulan berjalan/ 365

Contoh Kasus:

Diketahui :

ERG Bank Agustus 2023 = 6.5%

Nisbah Ala Impian = 85% (Nasabah) : 15% (Bank)

Nasabah A membuka rekening Ala Impian pada tanggal 1 Agustus 2023. Di akhir bulan, **saldo rata-rata nasabah** selama bulan Agustus 2023 tersebut adalah Rp 10.000.000

Maka porsi bagi hasil yang akan didapatkan nasabah sesuai dengan formula di atas adalah

$85\% \times 6.5\% \times Rp\ 10.000.000 \times 31/365$

Rp 46.925 (belum dipotong pajak 20%)

Catatan: Untuk bulan Agustus 2023, Nisbah Ala Impian sebesar 85% akan memberikan realisasi bagi hasil yang setara dengan 5.53% p.a. Untuk bulan berikutnya, dengan asumsi tidak ada perubahan pada Nisbah Ala Impian, maka realisasi bagi hasil akan berubah sesuai dengan realisasi ERG Bank.

Tata Cara Pembukaan Rekening

Digital *onboarding* melalui Aplikasi Aladin:

- Ikuti panduan yang ada dalam Aplikasi Aladin tersebut
- Syarat dan ketentuan terkait Ala Impian dapat diakses [di sini](#)

Media Informasi Rekening

Informasi Progres Menabung pada Aplikasi Aladin

Dalam hal memudahkan nasabah dalam melakukan *monitoring* terhadap setiap rekening Ala Impian yang dimiliki, Tabungan Ala Impian dilengkapi dengan informasi-informasi yang berkaitan dengan progres setiap rekening seperti:

	<ul style="list-style-type: none"> a. Total nominal Ala Impian yang dimiliki b. Ala Impian yang sudah dan belum ditabung di bulan tersebut c. Bagi hasil yang diterima d. Target nominal, waktu, dan rekomendasi menabung <p>E-Statement Produk Tabungan Ala Impian dilengkapi dengan <i>e-statement</i> yang dapat sewaktu-waktu diunduh oleh nasabah melalui Aplikasi Aladin untuk dapat dilakukan <i>monitoring</i> atas setiap rekening Ala Impian yang dimiliki.</p>
<p>Manfaat</p>	<p>Berbasis Akad Mudharabah Tabungan Ala Impian menerapkan dan ditujukan bagi nasabah perorangan/individu yang ingin memiliki produk simpanan dengan karakteristik non transaksional dengan bagi hasil yang kompetitif.</p> <p>Mudah Nasabah memiliki kemudahan untuk melakukan pembukaan maupun penutupan rekening Ala Impian melalui Aplikasi Aladin yang dimiliki nasabah.</p> <p>Personalisasi Target dan Tujuan Menabung Nasabah dapat melakukan pembukaan rekening Ala Impian dengan melakukan pengaturan tujuan menabung dengan target nominal dan waktu, pada setiap rekening Ala Impian yang dibuat. Nasabah juga diberikan kebebasan untuk memberikan personalisasi nama dan gambar (<i>sticker</i> maupun foto) untuk tabungan/impian nasabah tersebut.</p> <p>Fleksibel Dengan fitur penentuan target dan tujuan menabung, Tabungan Ala Impian tetap dapat ditarik sewaktu-waktu oleh nasabah maupun dapat memanfaatkan fitur kunci rekening.</p> <p>Fitur Autodebet dan Kunci Rekening Nasabah dapat mengatur pendebitan rutin secara harian, mingguan maupun bulanan serta mengatur fitur kunci rekening untuk menghindari penarikan saldo secara impulsif.</p> <p>Hingga 20 akun aktif secara bersamaan Setiap nasabah Bank Aladin Syariah yang sudah memiliki akun Tabungan Ala Dompot, dapat memiliki atau membuka Tabungan Ala Impian hingga 20 Impian/Akun yang aktif dan dapat dikelola secara bersamaan.</p> <p>Bagi Hasil Kompetitif Bagi hasil kompetitif dibandingkan dengan produk simpanan lainnya</p>

	sehingga tabungan nasabah lebih maksimal.
Risiko	<ol style="list-style-type: none">1. Risiko Imbal Hasil Adanya risiko atas fluktuasi realisasi bagi hasil bulanan2. Risiko perubahan biaya dan perubahan fitur produk yang akan diinformasikan melalui <i>website</i> atau media lainnya yang dianggap layak oleh Bank3. Risiko kegagalan transaksi karena adanya problem pada sistem dan aplikasi

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi 021-85500947 atau mengirimkan *e-mail* ke cs@aladinbank.id

PT Bank Aladin Syariah Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan serta merupakan peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan.